



miércoles 14 de junio de 2017

'SEGURO QUE TE MUEVES' LLEGA A SUS ÚLTIMAS SESIONES

Un programa que ha concienciado a los menores sobre la seguridad vial

El programa 'Seguro que te mueves' promovido por el Ayuntamiento de Bormujos entre los alumnos de los IES Los Álamos y Juan Ciudad Duarte con el fin de concienciar a los adolescentes sobre la importancia de la seguridad vial llega a sus últimas sesiones. Actividades como 'Cede el paso', los encuentros con Policía Local y los afectados por accidentes de tráfico o el trabajo de campo realizado en distintos puntos de la localidad para detectar los posibles puntos negros que afectan a aquellos colectivos con dificultades, han sido la clave para que estos jóvenes se involucren en el tema y asimiles los riesgos de no respetar la seguridad vial, tanto como peatón como conductor.

<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157682042180034> [

<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157682042180034>]

